



23 juin 2022 - Défis Berges à Orly

INNOVATION

Les lauréats 2022 des Défis Innovation Berges

Ce sont trois superbes projets d'expérimentations qui ont été retenus pour s'implanter sur les berges de Villeneuve-Saint-Georges. Ils bénéficient d'une dotation pour mener à bien leur projet innovant. Découvrez les lauréats 2022 des Défis Innovation Berges du cluster Eau-Milieux-Sols.

Publié le 22 septembre 2022

Les défis Innovations Berges, c'est quoi ?

Les Défis sont des **appels à projets innovants** qui visent à mettre en place des **expérimentations réversibles sur les berges de Seine**, mais aussi d'inspirer de futurs aménagements.

De 2021 à 2023, le [cluster Eau-Milieus-Sols](#)  organise 3 éditions sur des sites différents d'expérimentation le long de la Seine Amont.

3 candidats sont sélectionnés par édition et reçoivent une dotation de 4000 à 5000 euros pour une expérimentation de 24 mois. Les PME, associations ou acteurs de la recherche (universités, étudiants, laboratoires, etc.) domiciliés dans L'UE peuvent candidater.

Edition 2022 : les berges de Villeneuve-Saint-Georges

Pour l'édition 2022, ce sont des sites situés sur les berges de Villeneuve-Saint-Georges qui ont été proposées et les lauréats sont désormais connus :

- > [We Energy](#)  et son projet de module alimentant les batteries et systèmes électriques grâce au mouvement des eaux fluviales
- > [DataVLab](#)  et leur projet de caméra basée sur l'intelligence artificielle qui permettra de quantifier et caractériser les macrodéchets et prévenir de futures pollutions
- > [Neo-eco](#) , un monde sans déchets



Découvrez les lauréats de l'édition 2021 organisée à Orly [en cliquant ici](#).

Les organismes participants aux Défis





Bâtiment Askia

11 avenue Henri Farman
BP 748
94 398 ORLY AÉROGARE
CEDEX

📞 01 78 18 22 22